



LE QUITAN LOS PUNTOS AL REAL MADRID Y AL BARCELONA C. DE F.



Según comunican de los centros médicos respectivos donde se hallan internados, tanto el Real Madrid como el Barcelona C. de F. se hallan muy repuestos de la enfermedad sentida durante el pasado verano, tras la aguda crisis que sufrieron al presentarse una

inesperada complicación en el sistema de importación de extranjero, complicación de la que pudieron salir con vida gracias a que los auxilios de la ciencia y del Instituto de Moneda Extranjera hicieron todo lo que estaba en su mano.

Tan es así, que tanto el Real Madrid y el Barcelona C. de F. se levantan ya, y los médicos que les atienden les han autorizado a dar pequeños paseos, naturalmente sin salir de los últimos puestos de la clasificación de Liga.

Concretamente, el doctor Netzer, que atiende al Real Madrid, le ha quitado ya varios puntos al club, y se espera que pueda seguir quitándose en los próximos partidos.

Por lo que respecta al Barcelona C. de F., a quien atiende el prestigioso doctor Cruyff, pues tres cuartos de lo propio, para qué nos vamos a engañar.

SIMPLEMENTE MARX

Fascículo
1.º

